

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

sábado 20 de noviembre de 2021

El Ayuntamiento adjudica las obras para encauzar el barranco La Triciada por 164.700 euros

Los trabajos, con un plazo de ejecución de cinco meses, implican la creación de un nuevo acceso al CEIP Las Mercedes, lo que permitirá desbloquear la construcción de un polideportivo



El Ayuntamiento de La Laguna ha adjudicado las obras para encauzar el barranco La Triciada, a su paso por el CEIP Las Mercedes, por un importe de 164.720 euros y un plazo de ejecución de cinco meses. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, informa de que "el proceso administrativo ya ha culminado, tras la formalización recientemente del contrato, para poder comenzar con los trabajos, que permitirán poner fin a la situación de inseguridad que existe a la entrada del colegio".

Con esta actuación, que se centra en hacer un nuevo acceso y en canalizar las escorrentías, el regidor local destaca que "responderemos a una demanda histórica y desbloquearemos la construcción del polideportivo, un proyecto esencial para facilitar la vida lectiva en el centro porque, debido al mal tiempo que suele darse en esta zona del municipio, el alumnado tiene dificultades para desarrollar actividades al aire libre".

Tanto el alcalde como el concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, agradecen al personal técnico de las áreas implicadas el esfuerzo llevado a cabo para que esta intervención pueda comenzar "cuanto antes", después de que en 2019 se encargara la redacción del proyecto de encauzamiento.

"Una de nuestras prioridades ha sido la agilización del proceso para adjudicar los trabajos en el menor tiempo posible, porque la entrada a la trasera del colegio se encuentra tan deteriorada que ha sido cerrada al tráfico rodado y eso imposibilita la ejecución del polideportivo, porque hay que utilizar maquinaria pesada y no puede pasar por esta vía debido a su inestabilidad", explica el edil.

Para acabar con esa situación, el proyecto contempla el encauzamiento de las escorrentías y la construcción de un nuevo paso hacia el centro, exactamente por la zona de la calle Tarajal y el barranco La Triciada.

Tal y como recoge el documento, el problema se debe a los desperfectos que presenta la obra de drenaje transversal que cruza el barranco, sobre la que se hizo el acceso. En la inspección técnica realizada se detectó la pérdida del recubrimiento de las armaduras, de las bovedillas del forjado y del recubrimiento de las viguetas, provocando una oxidación generalizada.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Como la actuación se desarrollará sobre un cauce con escorrentías superficiales, casi de manera permanente entre el comienzo del periodo de lluvias (octubre-noviembre) y el final de la primavera (mayo-junio), en el proyecto se propone la ejecución de los trabajos, principalmente de la nueva estructura, en verano. Para hacer la entrada, se alude al desvío provisional de las escorrentías circulantes por el cauce, mediante la construcción de un foso aguas arriba.